

## centro filatélico y numismático de guayaquil

casilla 5038  
guayaquil - ecuadorNUEVO DIRECTORIO

En la reunión de la Junta General celebrada el día Sábado 17 de Junio se procedió a la elección de los miembros del Nuevo Directorio del Centro para el período 1.972 - 1.973 habiéndose obtenido el siguiente resultado:

PRESIDENTE :	ING. GONZALO HURTADO USCOCOVICH
VICEPRESIDENTE:	DR. BRUNO SADUM
SECRETARIA-TESORERA :	LCDA. MERCEDES LOPEZ
VOCALES PRINCIPALES :	SR. JACOBO NAHON
	DR. EDMUNDO VELOZ
	SR. EDUARDO ANTON
VOCALES SUPLENTEs :	SR. LUIS WONG
	SR. EMILIO GINATTA
	ING. MLADEN CINDRICH D.
SINDICO :	DR. XAVIER ESPINOZA.

## centro filatélico y numismático de guayaquil

casilla 5038  
guayaquil-ecuadorPROGRAMA DE ACTIVIDADES PARA 1.972

Cumpliendo con lo que mandan los Estatutos del Centro Filatélico y Numismático de Guayaquil: propagar, promover, estimular y depurar en forma activa el desarrollo de la Filatelia, el Directorio se encuentra empeñado en una promoción para hacer efectivo este mandato entre los socios activos, ex-socios y aficionados en general.

Por este motivo en días pasados realizamos una exhibición de sellos temáticos modernos en los salones del Centro Cultural Ecuatoriano Alemán cedidos gentilmente por esa Institución para el efecto.

En esta exhibición filatélica se puso en circulación como un homenaje de la Dirección General de Correos a las fiestas de Guayaquil la emisión Flora compuesta de tres valores aéreos. La exhibición que estuvo abierta al público solo - un día recibió una numerosa concurrencia que nos sorprendiera agradablemente.

A partir del presente mes hemos organizado exhibiciones permanentes en nuestro local del Edificio de Correos, calle Aguirre tercer piso, exhibiciones que serán mensuales y en las que se presentarán colecciones de todo género pertenecientes a nuestros socios y de los más variados temas para hacer conocer a todos las infinitas variedades y facetas de la Filatelia moderna y clásica.

Por los periódicos haremos la respectiva invitación en el transcurso del presente mes para la inauguración de la primera exhibición mensual indicando el tema a tratarse y en lo posible acompañado de una pequeña charla del propietario de la muestra y un brindis final.

Estas exhibiciones en principio estarán abiertas para nuestros socios y público en general los Sábados de 4 a 7 p.m.

Una vez al mes también hemos programado la realización de remates de material filatélico en especial del Ecuador, programa que esta a cargo de nuestro Vice-Presidente Dr. Bruno Sadum y que se iniciará en el mes de Septiembre.

La Federación Ecuatoriana de Sociedades Filatélicas es una realidad por cuanto el Ministerio de Previsión aprobó en días pasados con el respectivo Acuerdo Ministerial, los Estatutos de la misma.

Hasta el mes de Abril de 1.973 la sede y Presidencia de la Federación correspondiente a Guayaquil y a nuestro Centro. Como una primera actividad de la Federación hemos programado la publicación del estudio sobre las primeras emisiones del Ecuador realizado por el Ing. Jorge Ayora distinguido filatélico quiteño, estudio que consideramos del máximo interés para todos.

Queremos también informar que previa a la aprobación de los Estatutos de la Federación Ecuatoriana de Sociedades Filatélicas tuvimos que hacer anular una pseudo Federación (FEFILDOR) que había sido constituida en una forma muy extraña y que logró la aprobación de unos estatutos en Quito, pero por acuerdo del Poder Ejecutivo # 0708 se anularon los mismos gracias a las gestiones realizadas por los directorios de la Asociación Filatélica Ecuatoriana de Quito y nuestro Centro.

Reiteramos una vez más nuestra oferta de vender al valor facial sin ningún límite todas las nuevas emisiones ecuatorianas emitidas por la Dirección General de Correos, servicio que hacemos extensible al público en general por cuanto en Guayaquil no existe Departamento Filatélico del Estado. Como un ejemplo del servicio que estamos prestando en este sentido anotamos que el día de la Exhibición en el Centro Cultural Ecuatoriano Alemán vendimos sellos al valor facial de las últimas emisiones nacionales por más de 9.000 sucres.

Cualquier persona puede acercarse a nuestro local los días Sábados en la tarde para adquirir las nuevas emisiones ecuatorianas.

Del 26 de Agosto al 2 de Septiembre de 1972 se realizará en Rio de Janeiro la EXFILBRA 72, Cuarta exposición Filatélica Interamericana organizada por la FIAP (Federación Interamericana de Filatelia) al mismo tiempo que la Asamblea General Ordinaria de este organismo, Asamblea en la cual la Federación Ecuatoriana de Sociedades Filatélicas será aceptada definitivamente como miembro, representación del Ecuador, de la Federación Interamericana.

En representación de nuestro país viajará a Rio de Janeiro una delegación especial, por lo cual invitamos a cualquier de nuestros socios que desee concurrir a esta importante Exposición Filatélica, integrarse a la delegación ecuatoriana.

Finalmente queremos expresar que todo el esfuerzo que realiza el Directorio para el mejor desarrollo de las actividades filatélicas de nuestro país y el engrandecimiento y prestigio de nuestro Centro, será nulo si no cuenta con el apoyo de todos y cada uno de nuestros asociados a los cuales invitamos a hacer un esfuerzo para vencer la altura (70 escalones) y concurrir y honrrarnos con su presencia en las distintas actividades programadas, en la seguridad que en

contraran en el local de la Institución, completamente modernizado, la más cordial amistad y deseo de servicio y compañerismo, principio fundamental de la Filatelia.

EL DIRECTORIO.